

Pelepasan Mahasiswa Magang Mandiri Universitas Negeri Jember Oleh KPH Probolinggo

Salsa - SURABAYA.OPINIPUBLIK.ID

Aug 9, 2024 - 13:03



Probolinggo - Perhutani (09/08/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo melepas 4 mahasiswi magang mandiri Fakultas Ekonomi Program Studi Akuntansi Universitas Negeri Jember yang telah menyelesaikan program magang mandiri.

Pelepasan tersebut berlangsung di Kantor Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, pada Jum'at (09/08/2024).

Kegiatan tersebut di hadiri Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KKPH) Probolinggo Sem Charlees, S.Hut, Kepala Seksi Perencanaan dan Pengembangan Bisnis Dwi Elmy Kartikasari, Kepala Sub Seksi Hukum Kepatuhan Agraria dan Komunikasi Perusahaan Adv. Hendra Yuli Purnomo, SH, Kepala Sub Seksi SDM dan Umum Siti Sundari, Mahasiswi [Universitas Jember](#) Rimba Mustika Dewi, Nindi Septia Ningrum, Putri Rahmawati dan Ivanka Dina Mardatillah.

Kegiatan magang mandiri tersebut telah dilaksanakan selama 1 bulan mulai tanggal 10 Juli 2024 sampai dengan 10 Agustus 2024 di Kantor KPH Probolinggo.

Dalam kesempatannya Kepala Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut melalui Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Sem Charlees, S.Hut mengungkapkan, bahwa magang mandiri bertujuan untuk meningkatkan kompetensi dan keterampilan mahasiswa melauai pengalaman magang di perusahaan atau lembaga yang terkait dengan bidang studi mereka.

“Magang mandiri berjuan untuk meningkatkan kompetensi dan keterampilan mahasiswa melalui pengalaman magang di perusahaan atau lembaga yang terkait dengan bidang studi mereka, dan melalui program magang ini bertujuan agar mahasiswa memahami situasi dunia kerja yang nyata sehingga bisa mempersiapkan diri untuk memasuki dunia kerja setelah lulus kuliah”, ujarnya.

Sementara itu perwakilan mahasiswi Rimba Mustika Dewi menyampaikan terima kasih kepada Perhutani KPH Probolinggo yang telah memberikan kesempatan magang dan menimba ilmu dan memberikan fasilitas selama melakukan kegiatan magang mandiri.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada Perhutani KPH Probolinggo yang telah menerima dan yang telah memberikan kesempatan magang dan menimba ilmu dan memberikan fasilitas selama melakukan kegiatan magang mandiri.

Pengalaman dan pengetahuan ini sangat bermanfaat bagi kami untuk dijadikan bekal dimasa depan dalam menghadapi dunia kerja”, pungkasnya. @Red.